

令和5年11月 金城・東志賀・楠学区民生委員・児童委員と介護支援専門員との交流会を 開催しました。

11月21日(火) 13時半~、民生委員・児童委員 23名、ケアマネジャー32名の 参加者で、それぞれグループに分かれグループワークを行いました。 意見交換・情報交換で は「あなたならどうしますか? | というテーマで、①新聞がたまっている場合の対応②頻繁 に民生委員児童委員に電話がある場合の対応を話し合いました。

- ・民生委員さんの訪問日時に合わせてケアマネジャーも同行する。
- ・お手紙を入れる。
- ・いきいき支援センターにつないで、情報共有をする。
- ・本人のマイナス面を民生委員さんに話をしていいかわからないことがある。
- ・近所付き合いがある方は気付きやすい。
- ・民生委員さんが、1回/月の訪問で、チラシをポスティングするなど、気にしていますと いうメッセージを伝える。
- ・民生委員さんは、ケースを最後まで担当するというよりは、適切な機関に繋げる役割にな る。

みなさんからは、上記のような意見が出され、とても明るい雰囲気で交流会を開催すること ができました。地域支援では、関係機関の連携が不可欠な為、これからも交流会などの場を 作り、顔が見える関係性を築ける企画を考えていきたいと思います。





000000000000000000000000000000